

東北学院大学の改革に関する意見箱 回答

No.	2024-026
投書日	2024/10/08
タイトル	キャンパス内での飲食について
投書内容	<p>お世話になります。キャンパス内での飲食についてですが、テーブルや椅子の設置してあるエリアについては、その場所での飲食は許可されているかと思えます。そのような認識を当方は持っておりますが、昨日10/7にシュネーダー棟のエレベーター内に、コンビニで購入したと思われるチキンを手に持ち、そして頬張りながら乗り込む学生さんがおられました。当方の常識としては少々考えられないのですが、大学としてのご見解をお伺いしたく、ご教示の程をお願い致します。</p>
回答日	2024/11/14
回答	<p>ご指摘をありがとうございます。大学構内での歩きながらの飲食については、全てを禁止しておりません。一方で、ご指摘のようなエレベーター内での飲食など、マナーとして配慮すべき場所もあります。そのため、本学では個人の自由と周囲への配慮のバランスをどのように取るかが重要と考えます。</p> <p>大学は、学習の場であると同時に、社会の一員としての自覚を養う場でもあります。そのことを学生に対して伝えてまいりたいと考えます。</p>